ihnen unterstellten Grundorganisationen zu verbessern und eine offensive mas-

senpolitische Arbeit zu entwickeln.

In der Wahldirektive des ZK werden die Sekretariate der Bezirks- und Kreisdie straffe Führung der Wahlbewegung verantwortlich gemacht. Das erfordert von den Sekretariaten eine umsichtige Koordinierung der politischen Führungstätigkeit in der Wahlbewegung. Das heißt, die Sekretariate sollen die Tätigkeit der Büros und der Ideologischen Kommission so koordinieren, daß alle politisch-ideologischen und ökonomischen Potenzen der Parteiorganisationen, alle Kräfte und Mittel auf die Lösung der in der Wahlbewegung gestellten Aufgaben konzentriert werden. Dazu gehört auch, die Ausschüsse der Nationalen Front durch geeignete Parteikräfte zu verstärken und eine enge Zusammenarbeit mit den anderen Parteien, den Massenorganisationen staatlichen Organen zu erreichen. Die Sekretariate, die Büros für Industrie und Bauwesen, die Büros für Landwirtschaft, die Ideologischen Kommissionen in den Bezirks- und Kreisleitungen sowie die Leitungen der Grundorganisationen sind für den politisch-ideologischen und kulturellen Inhalt aller im Rahmen der Nationalen Front stattfindenen Wahlversammlungen verantwortlich.

Diese Versammlungen werden so vorbereitet, daß sie die politisch-moralische Einheit unseres Volkes demonstrieren, die in der Nationalen Front des demokratischen Deutschland ihren Ausdruck findet. Dort sollen die fortschrittlichen Kräfte aus den verschiedenen Bevölkerungsschichten auftreten und in der offenen und freimütigen Aussprache zu den Grundfragen unserer Politik und ihrer Verwirklichung in den Betrieben, Dörfern und Städten Stellung nehmen.

Während der Wahlbewegung bedarf die Tätigkeit der Grundorganisationen einer größeren Unterstützung durch die leitenden Parteiorgane der Bezirks- und Kreisleitungen. Hierbei kommt der Entwicklung der ehrenamtlichen Arbeit eine große Bedeutung zu. Durch die stärkere Einbeziehung ehrenamtlicher Mitarbeiter werden die Parteiorganisationen enger mit dem Leben verbunden.

Es gilt, mehr Fachleute heranzuziehen und mehr Menschen, die täglich an der praktischen Lösung der ökonomischen und gesellschaftlichen Aufgaben arbeiten. Wir gehen davon aus: Ein einzelner kann nicht alles kennen und bewältigen. Dazu bedarf es der Mitarbeit vieler, der Klugheit des ganzen Volkes. Die Büros und Kommissionen müssen besonders die Wahlbewegung nutzen, um die Parteiund Massenarbeit in ihrem Bereich noch konkreter zu entwickeln. Dazu bietet die Leitung nach dem Produktionsprinzip günstige Voraussetzungen, und die leitenden Parteiorgane können weit mehr als bisher, differenzierter und sachkundiger den ihnen unterstellten Grundorganisationen eine exakte Anleitung und Hilfe gewährleisten.

Eine solche konkrete Leitung wird sich auch in der politischen Tätigkeit der Grundorganisationen widerspiegeln und dazu beitragen, ihre Selbständigkeit in der Wahlbewegung zu erhöhen, Schwerpunkte schnell zu erkennen und die Arbeit darauf einzustellen. Die Vorbereitung und Durchführung der Volkswahlen stellt also hohe Anforderungen an alle Parteiorganisationen und sind ein Prüfstein für ihre Verbindung mit den Massen. Die Parteiorganisationen werden diese großen Aufgaben um so besser erfüllen, je genauer jeder Genosse auf seinem Gebiet weiß, was erreicht ist, was getan werden muß und welche Anforderungen die Partei an ihn stellt.

Deshalb ist es von großer Wichtigkeit, in allen Mitgliederversammlungen den Wahlaufruf der Nationalen Front und die Beschlüsse der Partei zur Führung der Wahlbewegung gründlich zu erläutern und den Genossen konkrete Aufträge für die Arbeit in den Ausschüssen der Nationalen Front, den Wahlkommissionen

und -Vorständen, im Wohngebiet zu erteilen und darüber berichten zu lassen.

Es kommt darauf an, ständig kurze, lebendige, in der Sprache des Volkes gehaltene Argumentationen zu erarbeiten und die Grundorganisationen zu